

---

## Nacht-Alarmübung der Feuerwehren Krottendorf und Gaisfeld

Am Freitag, 22. September, veranstalteten die beiden Feuerwehren der Gemeinde Krottendorf-Gaisfeld über Initiative der Freiwilligen Feuerwehr Gaisfeld im Gemeindegebiete in der Ortschaft Klein-Gaisfeld eine gutgelungene Nacht-Alarmübung. Die Alarmübung erfolgte über Sprechfunk durch Abschnittskommandant Anton Wiesinger und ertönten um 20.30 Uhr in Krottendorf und Gaisfeld die Sirenen. Binnen weniger Minuten rückten beide Wehren unter den Kommandos von BFR Hauptmann Raudner und Hauptmann Ruprechter zur angenommenen Brandstelle (Stallgebäude des Anwesens vlg. Jäger in Klein-Gaisfeld) aus und wurde die „Brandbekämpfung“ vom Kainachflusse aus mit zwischengeschalteter Pumpe zum Brandobjekt aufgenommen. Dabei bewährten sich die von den beiden Wehren angeschafften Sprechfunkgeräte auf das allerbeste, da eine direkte Befehlsübermittlung vom Einsatzleiter beim Brandobjekt zur Wasserbezugsstelle und zum zwischengeschalteten Aggregat gegeben war. Nach beendeter Übung zeigte sich Abschnittskommandant Wiesinger von den gezeigten Leistungen beider Wehren höchst befriedigt und lud anschließend die Freiwillige Feuerwehr Gaisfeld ihre Kameraden aus Krottendorf zu einem kameradschaftlichen Beisammensein im Gasthause Klampfl ein.

---